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インフォトップ特別講義で大成功を納めた…

１期受講者長谷川さんへの
ロングインタビュー
早速、以下よりご確認ください 
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インフォトップ特別企画案内人の荻田です。
本日は過去の特別講義で数多く出た成功者の中
の1人であり、講座の受講後3ヶ月でなんと
2300万円をインフォトップで稼ぐことに成功
した長谷川さんをお招きしてロングインタ
ビュー形式でお話を聞いていきたいと思いま
す。長谷川さん、本日はよろしくお願いしま
す。

よろしくお願いします長谷川と申します。

インフォトップ特別講義で大成功を収めた
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早速ですが、すでにinfotopの長谷川さんのアカ
ウントにて、数千万円単位の利益は確認できて
います。これは松岡先生の講義を受けて、完全に
1人で売り上げた、という形になるんですか？

そうですね。ありがたいことにインフォトップ
さんのおかげで松岡先生に出会うことができ、
松岡先生が仰っている通りに実践して、結果を
出すことができました。

素晴らしいですね。ちなみに、販売した商材は
どういった内容だったのですか？

なるほど。FX関係の情報商材を購入して実践さ
れてたんですね。ということはFXですか？

そうですね。私は、今まで松岡先生に出会うま
でに副業としてFXを取り組んでいたんですね。
FX関連の情報商材をいろいろ買っては試して実
践してきました。
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そうなんです。松岡先生に出会ったの当時の自
分は売る商品が何もないので、松岡先生に相談
したところ、私がいままで情報商材を買って、
実践してきたFXというジャンルが1番取り込み
やすいという聞き、FXの商品を作ることにしま
した。

そういった流れでFXの商材を販売されたんです
ね。ちなみに、最初の三ヶ月で２３００万円売
り上げた、その商材の内容などは、一から長谷
川さん自身で考えて作られたのですか？

なんとも答えにくい質問ですね。自分としては
FXはやっていましたが、大きく稼げたわけでな
く、負けも多かったです。しかしながら、商材
は沢山買ってきて、自分の中で実践して良かっ
た商品などの一部をまとめて、自分の商品とい
う形に仕上げることにしました。

今までに購入されたFX関係の情報を集めて1つ
の商材にされたって形なんですね。それらをま
とめて情報にするということも長谷川さんが考
えられたんですか？
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いいえ、こちらもですね、具体的なやり方など
は、すべて松岡先生の講義で教えていただきま
したので、自分でゼロから作ったのではなく、
松岡先生のおっしゃる通りにやっただけ、とい
うのが率直が感想ですね。

商材を実践する側では大成功とは行きませんで
したが、これまで購入した商材が販売者として
違う形で役に立ちました。

確かにそうですね。念のため確認なのですが、
著作権の問題はもちろん大丈夫なんですよね？

もちろんです。どのような形でまとめればい
いのかは教えていただいて実践しています。
それに、これも教えてもらった内容ですが、
売られている書籍の最後らへんにも、参考書
籍って沢山のってるじゃないですか。あのよ
うなイメージです。

なるほど。ノウハウも使い方次第ですね。情報
販売ビジネスに取り組んで良かったですね。
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ちょっと話は変わるんですが、長谷川さんは現
在販売者としては素晴らしい結果を出されてい
ますが、今まで様々な情報を購入されてきた中
で、購入者から販売者になろうと思ったのはど
ういったタイミングだったのでしょうか？

そうですね。自分で言うのもなんですが、当時
の私は色々な物に手を出していて、俗に言うノ
ウハウコレクターだったと思います。

そんな中、ありがたいことに松岡先生の講義の
案内をインフォトップさんからいただいて、私
としても副業でお金を稼ぐ目的でFXを取り組
んできたものですから、松岡先生のおっしゃっ
てる通り稼げたら魅力的だと思ったんですね。

はい、私は当時販売は未経験でしたが、一応取
り組んでみようかなと思いまして、そこからで
すね。自分がノウハウを集めてただけのところ
から販売者になってみようかと思いました。

なるほど。
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では、松岡先生のメールをきっかけに販売者に
なってみようと思ったわけなんですね。

情報販売してみようかな、というのもなかなか
勇気のいる行動なのかと思いますが、その辺に
対してハードルなどはあったのですか？

もちろん、最初はこんなおじさんには無理だと
思いましたよ（笑）自分が提供できる情報なん
て何もないとしか思っておりませんでした。

ただ、その自分もFX関係をはじめとしていろい
ろな情報商材を買ってきたものですから、情報
を販売してお金を稼ぐというビジネスがあるっ
て言うこと自体は一応知っていて、気になっても
いました。

でも最初は、松岡先生からメールをいただいた
時に、情報販売で稼ぐっていうのが、そんなに
誰でもできるコトなのか？ということはすごく
思っていましたね。

はい、そのとおりです。購入しているときは、
自分が販売する側になるなんて想像もできませ
んでした。
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そうですよね。他の投資やビジネスと違って、
いきなり情報販売ビジネスにやりませんか？と
言われてもイメージわかないですよね。

確かに、正直な話、そういったノウハウの商品
も多々ありますね。

そうですね。ただ、悪質な情報商材を購入した
際、こんなの私にだって作れるぞと思ったことは
あります（笑）

全力で業界健全化に努めます。ちなみに、これ
から講義を受ける方も気になっていると思うこ
とがあるんですが、情報販売に取り組んで、２
３００万円儲ける上で最初にかかった広告費な
どの費用は、いくらぐらいかかったかのかお伺
いしてもいいですか？

ほんとにひどい人たちいますよ。松岡先生の言う
通りに商品を作ったら、購入してくれたお客さん
からも大変喜ばれているので、悪質なことをして
いる業者さんも松岡先生の講義を受けて、心を入
れ替えてほしいものです。お願いしますよ(笑)
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自分の場合はですね、ほんとに松岡先生に言われ
た通りにしただけですので、広告費とは元手のお
金というものは一円も使っておりません。

では、全くホントのゼロの状態から販売され
たって形ですか？

そういうことになります。

なるほど。広告費もかけずに2300万円も売り
上げたのは、本当に素晴らしいですね。

ありがとうございます。まあ強いて言いますと、
私自身がこれまでに買い漁ってきた情報商材の費
用ですね。ただ、本当に買ってきて無駄にならな
かったといいますか、結構な額を買っていたの
で、これを活かすことができて本当に良かったと
思っております。

なるほど、FXの情報商材といっても、何十種類
もの情報があると思いますが、総額どのくらお
購入されたかお伺いしてもよいですか？

ちょっと恥ずかしい話なんですけども、だいたい
5年か10年くらいで500万円くらいは情報商材
に使ってきたかなと思います。
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500万円ですか。 
かなりの額を使われてきたんですね。

普通の方よりかは多いとは思うんですが、それ
も今となっては松岡先生に出会って、自分が販
売者になる上で500万円というお金が利益の元
になったかな、という気はしています。

松岡先生の講義に出会うまでは、情報商材の購
入に結構な額を使ってきたので、不安ですと
か、このまま買い続けていいのかなあ、という
のは常に思っておりました。　　　　　

なるほど。今まで買った商材が無駄にならなく
て良かったですね。ちなみに３ヶ月で2300万
円売り上げた商品は、どういった形で販売され
たのですか？例えば販売された金額など。

はい、これも全て松岡先生に教えていただいた
通りにしかしてないので、あまりお役に立てる
かわからないですが、最初の商品を29,800円
で販売しました。

なるほど。29,800円で販売した商品は何名く
らい購入して頂いたんですか？
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３０２名ですね。本当に嬉しくて、今でもはっ
きりと覚えています。最初はクレームとかが怖
かったのですが、むしろ感謝の声をたくさんい
ただいて、購入者の皆様に【他にほしい商品や
サービスはありますか？】と意見を聞いて、そ
れに応える形で、次は３０万円のサービスを販
売をさせていただきました。

なるほど。バックエンドなどと言われる形
も実践されたんですね。

はい、これも松岡先生に教えられた通りの流れ
でやっただけですので、私が何かひねったわけ
ではないんですけれども、きれいな王道的な形
といいますか、そういった流れで。

長谷川さん自体が何か考えて自分で行動したっ
てことはないんですか？

私は販売者としては、わからないことしかありま
せんでした。ですのでわからないことっていうの
は自分で考えるよりも松岡先生のやっておられる
とおりにすればいいかなと。松岡先生の仰る通り
にすればいいかなと思ったので、変にアレンジを
加えたり自己流でやるという事は全く無く、ひた
すら松岡先生に言われたことっていうのを守って
今ここにいると言う感じですかね。
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なるほど。では本当にただ松岡先生について充
実に実践した、という感じなんですね。そして
その結果、大きな金額を手にされたと。
長谷川さんは今までに様々な情報を買われてた
立場から180度変わって販売者になり、こうし
て成功を収めたからこそ聞きたいのですが、情
報販売をされる前とした後で変わったことなど
はありますか？

そうですね、自分としてはまだまだ成功の道半
ばかな、というように思ってはいるんですけれ
ども、一通りの結果が出て今でちょうど2年ぐら
いになります。

それまでは先ほども申し上げました通り、情報
商材に５年で５００万円という大金をつぎ込ん
でおりましたので、家計にとっては大ダメージ
でしたし、妻と子供にはけっこうな迷惑をかけ
ておりました。

単純に年間100万円なので、かなり大ダメージ
ですよね。
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外食なんかも全然行ったことがないですし、私
は家に帰ると引きこもって副業に取り組んでい
たので、なかなか家族の時間を作ることもでき
ませんでした。 

それが今では副業に取り組んで時間を浪費する
わけでもなく、情報販売1つに絞って、金額も
けっこうな額を稼げるので、奥さんと子供に時
間を使ってあげられるようになりました。

稼ぐために5年間も副業に500万円使ってきた
のが、たった3ヶ月で使った分の4倍以上も稼げ
たら時間的余裕も金銭的余裕も出来ますよね。

お金で解決できることとか、どこかに一緒に出
かけるとか、そういった小さな幸せですがその
幸せの数っていうのは本当に情報販売を始めて
からものすごく増えました。自分としてはこの
販売者としての活動を一本にしようということ
で近々、会社も退職しようかなと思っておりま
すので、本当に人生が劇的に変わった2年間だな
と思っております。
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長谷川さんにとって本当に180度ガラッと変
わったと思いますし、奥さんやお子さんの時間
も取れて、ご家族も絶対に喜んでますよね。

そうですね、今まで買ったお金も無駄にならな
くてよかったね、と言われました。

それは嬉しいですね！

妻からは散々、副業なんて無駄だからやめろと
言われていたので、見返せて良かったです。子
供にも諦めなければ目標は叶うということを、
教えられたと思っています。

なるほど。人によっては、そこにお金以上の価
値があるかもしれませんね。

本当に松岡先生に出会い人生が大きく変わって
良かったと思います。

これから講義を受けられる方に、第一期生とし
て先輩として何かアドバイスあればぜひお願い
します。
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そうですね、自分としては、先輩としてふさわ
しい人間ではないと思いますし、私のようなノ
ウハウを集めてきた人間という方もなかなかお
られないと思うので、少し参考にならないかも
しれません。

ただ、先生の講義っていうのは、受講してその
ままやれば結果が出るので、今まで私が買って
きた情報商材とかより、再現性の高さといいま
すか、実践のしやすさといいますか、結果の出
やすさっというが全然違うなっていうのが率直
な私の印象です。

様々な情報商材を購入してきた長谷川さんがそ
こまで良く感じられる内容だったんですね。

そうですね、また私と同じように情報販売って
言う分野で抵抗感を持たれている方も多いのか
なとは思いますが、私自身が情報販売って言う
ものに、まさか自分が携わることになるとは
思ってもおりませんでしたし、販売したときに
クレームが来たらどうしようだとか、あるいは
なんか悪口を広められたらどうしようだとかを
気にしていましたが、そういった部分も先生の
講義通りに取り組めば解決できました。
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販売者として活動する上で不安に思われていた
部分はすべて講義中に解決出来たんですね。

そうですね。その点は今考えると本当に食わず
嫌いだったな、と自分では思っております。

ですのでこの講義を受けられる方皆様におかれ
ましても自分に販売できるものなんてないと
か、あるいは名前を出したり顔を出したりする
のは嫌だっていうような方もきっとおられると
思うんですが、その点は安心して松岡先生につ
いていかれるといいんじゃないかなと思ってお
ります。

経験者である長谷川さんからそのような言葉が
聞けると、これから講義を受けられる方も、少し
は気軽に講義を受講できるのかな、と思います。

役に立てれば嬉しいです。私のようなノウハウ
コレクターでも、販売者としては、ノウハウコ
レクターだったということ自体がメリットの１
つなのかなと思います。
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なるほど。これから受講される方の中にはパソ
コンが苦手だとか、文章を書くのが苦手だと
か、いらっしゃると思うんですけども、そのあ
たりについてはどうですか？

なるほど。長谷川さんが実際に経験されたからこそ
お話できることですね。では最後に１つお伺いした
いのですが、長谷川さんからして情報販売をするの
は難しかったですか？それとも簡単でしたか？

率直にお伝えすると、簡単でしたね。

思っていた以上にまったくハードルも高くなくて、
先ほども申し上げましたがほんとに食わず嫌いだっ
たなと。他のビジネスや投資と比べて、取り組みや
すさ、結果の出やすさっていうのは桁が違うんじゃ
ないかなと個人的には思っております。

５００万円はまれかと思いますが、同じような
境遇の方とかいらっしゃったら、ぜひ取り組ん
でいただいて結果を手にされるといいんじゃな
いかなと思っております。
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わかりました。長谷川さん、本当に長い時間あ
りがとうございます。

こちらこそ、松岡先生の特別講義を企画してくだ
さってありがとうございました。あれがなけれ
ば、私は今でもノウハウを購入する側だったと思
います。新たな仲間ができることを楽しみにして
います。

そうですね、自分もパソコンが得意なわけでもなけ
れば、文章を書けるタイプでもないんですが、その
辺も松岡先生の講義を受けているときにすべて解消
できましたので、自分のように文章が書けない、パ
ソコンもそこまで強いわけじゃない人でもここまで
来れておりますので、松岡先生の講義ですべて解消
できると思います。

なるほど。どれだけパソコンが苦手でも文章が
苦手でも、誰でも実践できるわけですよね。

できると思います。
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私たちも本当に特別企画を実施できて、こうし
て長谷川さんも素晴らしい成功を収められて、
本当によかったと思っています。ぜひ今後とも
宜しくお願いします。


